



PLENO JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO DE TETUÁN

INICIATIVAS

Pregunta Número1

PREGUNTA QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA-LOS VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO EN RELACIÓN A LA SITUACIÓN EN LA QUE SE ENCUENTRAN LOS VECINOS Y PROPIETARIOS DE LOS INMUEBLES DE MARIANO FERNÁNDEZ 6 y 8 PARA EL PRÓXIMO PLENO

Como ya sabemos, hace ya tiempo que ocurrió, la desgracia del desmoronamiento y posterior derrumbe de estos inmuebles en esta calle del distrito. Precisamente como han pasado años, este dramático suceso parece haber caído en el olvido.

Los acontecimientos ocurridos aun no han determinado ni han dejado claros los interrogantes que existen sobre el grado de responsabilidad, y actuaciones futuras sobre estos edificios. Bueno sobre los solares que hoy hay en su lugar utilizados como improvisado aparcamiento/estacionamiento.

Por ello; el Grupo Municipal de Izquierda Unida en la **JMD de Tetuán**, eleva al Pleno de Tetuán, para su contestación, la siguiente **pregunta**:

¿Que avances, propuestas, actuaciones y medidas se llevan por parte de las instituciones y organismos municipales, a día de hoy con los afectados de estas viviendas y locales, sobre los sucesos acaecidos en el pasado y lo que va a acontecer en el futuro?

Fdo. David Javier Sánchez-Camacho Jiménez Vocal Portavoz IU Tetuán Fdo. Ángel Ortega Barbero Vocal Portavoz Adjunto IU Tetuán.





Pregunta Número 2

PREGUNTA QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO RELATIVA AL ESPACIO COMPRENDIDO ENTRE LAS CALLES VILLAAMIL OFELIA NIETO Y PASEO DE LA DIRECCIÓN PARA EL PROXIMO PLENO MUNICIPAL DE DISTRITO.

Aprovechando que las obras del Paseo de la Dirección están aun sin finalizar, existe un espacio que se ve a todas luces abandonado y se debería haber mejorado en esta legislatura finalizada.

Se trata del solar que incluye la manzana descrita, y que parece ser propiedad del Canal de Isabel II. Es frecuente verlo lleno de maleza y de otro tipo de desperdicios, Además de ser utilizado como servicio de excreciones caninas y de otra índole, y en otras ocasiones, campo de cultivo de delitos posibles y reales.

Ya que todo ese entorno va a cambiar(o iba a hacerlo) o al menos sus alrededores, causa muy mal efecto, encontrarnos un sitio así en pleno corazón de nuestra ciudad, y de tan mal aspecto, a pesar de su vallado a iniciativa de este grupo.

El Grupo Municipal de Izquierda Unida en la **JMD de Tetuán**, eleva al Pleno, para su contestación, la siguiente **pregunta**:

¿Cuál es la razón para que se venga produciendo inactividad en este espacio, habiendo sido aprobada su ejecución para la legislatura que ya ha finalizado?

Fdo. David Javier Sánchez-Camacho Jiménez Vocal Portavoz IU Tetuán Fdo. Ángel Ortega Barbero Vocal Portavoz Adjunto IU Tetuán.





Proposición Número 1

PROPOSICIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA-LOS VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL EN RELACIÓN AL ESTADO DE FALTA DE LUZ EN UNA ZONA DE PASEO PARA EL PROXIMO PLENO MUNICIPAL DE DISTRITO.

Quejas ciudadanas nos han hecho comprobar tras visita realizada, que en el Parque Agustín Rodríguez Sahagún, *que como ya denunciábamos en el pleno de Julio* la anomalía sobre alumbrado en el Parque Rguez. Sahagún -fase 2º-. No se ha llevado a cabo la reparación.

Y, para demostrar una mayor dejadez si cabe, se ha producido la misma situación en la parte opuesta del mismo parque - zona peatonal y de recreo, entre el Parque de los Pinos y hasta la altura del nº 294 del Pº de la Dirección.

Por ello; el Grupo Municipal de Izquierda Unida en la **JMD de Tetuán**, eleva al Pleno, para su valoración y en su caso aprobación, la siguiente **proposición**:

Instar al departamento o área correspondiente del Ayuntamiento de Madrid o la JMD si fuese de su competencia, que repare las luminarias estropeadas o rotas, por otras antivandálicas(si hubiera sido esta la causa), para mejorar el alumbrado público de esta zona y realice una labor de mantenimiento periódico de las mismas para dar un servicio de calidad al ciudadano.

Fdo. David Javier Sánchez-Camacho Jiménez Vocal Portavoz IU Tetuán

Fdo. Ángel Ortega Barbero Vocal Portavoz Adjunto IU Tetuán.





Proposición Número 2

PROPOSICIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA LOS VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO RELATIVA A LA FORMACION DE UNA COMISION DE DESAHUCIOS PARA EL PROXIMO PLENO MUNICIPAL DE DISTRITO.

Teniendo en cuenta que, por desgracia, nuestro distrito ocupa un triste quinto lugar en la clasificación de número de desahucios en la ciudad de Madrid, y si atendemos a las perspectivas económicas y sociales que tiene nuestro país

Por ello; el Grupo Municipal de Izquierda Unida en la **JMD de Tetuán**, eleva al Pleno, para su valoración y en su caso aprobación, la siguiente **proposición**:

Proponer que el Pleno de la JMD de Tetuán la formación de una comisión de desahucios integrada por representantes de todos los grupos políticos, asociaciones vecinales, y plataformas de afectados con los objetivos:

- a) Atender todas las incidencias que tengan lugar en el distrito y afecten al posible desahucio de la vivienda que ocupan.
- b) Promover en el ámbito municipal, y en aquellos que corresponda, las iniciativas que puedan ayudar a los vecinos afectados.
- c) Realizar el seguimiento de todas las gestiones que puedan ocurrir en todo el proceso.

Fdo. David Javier Sánchez-Camacho Jiménez Vocal Portavoz IU Tetuán Fdo. Ángel Ortega Barbero Vocal Portavoz Adjunto IU Tetuán.





Proposición Número 3

PROPOSICIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA LOS VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO EN RELACIÓN A LA INSTALACIÓN O REPARACION DE LAS FUENTES DE AGUA POTABLE PARA EL PRÓXIMO PLENO.

En nuestro distrito existían en varios emplazamientos estratégicos fuentes de agua potable para el consumo de vecinos y ciudadanía que a día de hoy no se encuentran.

La desaparición, atoramiento o cegamiento por parte de las autoridades municipales de estos puestos de abastecimiento es un hecho inexplicable, en una ciudad con una de las mejores aguas para beber del mundo

Es un sin sentido que en parque des distrito tan grandes como el de la Ventilla, el de los Pinos, o en el Rodríguez Sahagún no pueda nadie utilizar el agua de estas fuentes y refrescarse o dando un paseo por cualquier calle del distrito como la de Bravo Murillo.

Por ello; el Grupo Municipal de Izquierda Unida en la **JMD de Tetuán**, eleva al Pleno de Tetuán, para su valoración y en su caso aprobación, la siguiente **proposición**:

Proponer que el Pleno de la JMD Tetuán solicite a las instancias oportunas que tengan competencia en este asunto, previos los trámites administrativos necesarios:

Instalar, reponer, o reparar en su caso, las fuentes de agua potable que existían en el distrito y colocando otras allí donde no haya, como puede ser en los parques descritos o en calles de Tetuán donde la exposición al sol pueda ser excesiva mientras se da un paseo.

Fdo. David Javier Sánchez-Camacho Jiménez Vocal Portavoz IU Tetuán Fdo. Ángel Ortega Barbero Vocal Portavoz Adjunto IU Tetuán.





Proposición Número 4

PROPOSICIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL DE IZQUIERDA UNIDA LOS VERDES EN TETUÁN, AL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO RELATIVA A LA EXISTENCIA DE APARCAMIENTO NO AUTORIZADO PARA EL PRÓXIMO PLENO.

Después de revisar las ordenanzas municipales en cuanto a ocupación de la vía pública y movilidad, observamos la improcedencia del aparcamiento sobre cubierta aparecido hace ya tiempo en el espacio peatonal de la Plaza de La Remonta.

La existencia de juegos infantiles, de dotaciones educativas y de espacios para la convivencia de los vecinos de Tetuán hacen especialmente peligrosa la existencia de este aparcamiento.

El deterioro del espacio público de nuestro distrito, convertido en un gran contenedor de vehículos privados, en lugar de un espacio de convivencia y de relación entre los vecinos, obliga a decisiones rápidas y contundentes de la Junta Municipal de Tetuán.

Por ello; el Grupo Municipal de Izquierda Unida en la **JMD de Tetuán**, eleva al Pleno de Tetuán, para su valoración y en su caso aprobación, la siguiente **proposición**:

Proponer que el Pleno de la JMD Tetuán solicite a las instancias oportunas que tengan competencia en este asunto, previos los trámites administrativos necesarios:

El desmantelamiento del aparcamiento irregular de vehículos privados, existente en la superficie de la Plaza de La Remonta, anexo a la Comisaría de la Policía.

Caso de ser de vehículos especiales de actuación, su visibilidad pública deja de tener el efecto deseado de pasar desapercibido.

Fdo. David Javier Sánchez-Camacho Jiménez Vocal Portavoz IU Tetuán

Fdo. Ángel Ortega Barbero Vocal Portavoz Adjunto IU Tetuán.